



no transar

Órgano de Prensa del Partido Revolucionario Marxista Leninista

PROLETARIOS Y PUEBLOS DE TODOS LOS PAÍSES OPRIMIDOS... UNIDOS!

Año 21 - Nº 136 (No. época)

Precio \$15 - Solidario \$30

12-12-2018

Editorial

El G20, sin acuerdos reales

Después del G20, la realidad nacional se instaló con toda su crudeza. El mundo que amó a la CUBA con una ardiente pasión por fin de semana se desgranó y no apenas se volvió el silencio volador y las injusticias genéricas volvieron a ocupar el escenario. El país docente homenajeó al lunes, los despedidos de Siam bloqueando el Puerto Puyarrabá al martes, la jornada piquetera en todo el país con acampe al miércoles, el embalsamamiento a la reprensión de los jóvenes despedidos de Costa Rica el jueves, y así en una sucesión de medidas por parte de quienes resultan los más perjudicados por la política actual. El intento de proyectar aquí un máximo festivo de Costa Salgado para recuperar la iniciativa en la política interna, ya estaba muerto antes de nacer. Entre otras razones, porque allí evidencian primero los mayores referentes y también beneficiarios de la desregulación, y el quéde sobre la clase trabajadora en todo el mundo. La declaración consensuada que el gobierno se arroja como excusa, tampoco es cuenta de la pugna interperalista por el control de los mercados, la cual se evidenció poco después en la reunión bilateral de Trump y Xi Jinping, quienes acordaron solo por 90 días una tregua en la guerra comercial desatada. La fragilidad de la misma quedó patente días después con la detención de la esposa del grupo chino Huawei y la inmediata alienación que se produjo en los mercados. La empresa china es el mayor proveedor mundial de equipos de red que utilizan telefonía e internet. De desregulación son las flexibilidades y los ajustes internacionales, el endeudamiento y las aladuras con el FMI controladas por el gobierno argentino, hasta de nuestro país uno de los más vulnerables del planeta. En relación al cambio climático se retrocedió, de tal forma que los objetivos propuestos en el Acuerdo de París no solo que no se van cumplir, sino que, de mantenerse este ritmo, el aumento en la emisión de gases (+2,7% más en lo que va del año) supera según certifica tan solo 18 años para volver sea la temperatura que fuera su control.

La inestabilidad internacional tiene mayor gravitación en los países capitalistas dependientes, a punto de desmoronamiento de la crisis económica y financiera abierta en 2008. La inestabilidad más grave de China en Latinoamérica y los condicionantes condicionamientos impuestos por Trump para impedir, intensificar la misma. El gobierno de Brasil, aliado financiero e ideológicamente con EE.UU., pretende sacar provecho a la vez de los negocios e inversiones de China, que fue el asociado con el que firmó acuerdos comerciales en el marco de las reuniones bilaterales. La influencia china es cada vez mayor y su carácter de segundo socio comercial -el primero es Brasil- le permite amular con grupos del poder local, más allá de las tensiones revolucionarias que se perfilan aquí y en el resto del mundo. La alienación ante el imperialismo, en sus dos vertientes, es la que predomina. Una forma de reconocer la falta de identidad nacional y el carácter parasitario esencial de la gran burguesía gobernante. No son los límites verdes esperados desde occidente, pero fue lo único concreto firmado, que lejos de ofuscar como hubiera sido aumentada la intensidad y las disputas entre facciones de la política local.

-segunda página-

**A pesar de la represión:
Todo el año será diciembre**

Ninguna tregua al hambre, los despidos y los bajos salarios

2018 | 17 y 20 de diciembre | 2018

A 17 años del 19 y 20

Pág. 7

Tras la cumbre del G20

Pág. 8

Por una Navidad sin hambre y contra el ajuste

Pág. 9

Elecciones en Tolam

Pág. 8

Rebelión en el corazón de Europa

Pág. 10